

El PP de Petrer pide actuaciones para las ramblas de Puça y de Caprala

24/02/2021



La portavoz del PP de Petrer, Pepa Villaplana, ha criticado el estado del tramo de la Rambla de Caprala, a su paso por el Arenal de L'Almortxó: "Las tuberías están al aire tras unas lluvias torrenciales hace un par de años y no se ha hecho nada", por lo que piden que el equipo de gobierno se reúna con la Confederación Hidrográfica del Júcar para valorar cómo actuar.

A su vez ha criticado la situación de una de las laderas de la Rambla de Puça, la situada en el tramo que discurre entre las Cuevas del Río y la Vaquería. Por último, ha concluido lamentando que en el badén de la Rabla de Puça para acceder a las Cuevas del río, se requiere un contenedor, pues la población de la zona deja las bolsas colgadas de palos clavados en la pared.